

11 ENE 2024

Presidenta de la Mesa Directiva de la XXIV
Legislatura del Congreso del Estado de Baja
California.

Compañeras y compañeros Diputados

Presente. -



La suscrita Diputada **ARACELI GERALDO NUÑEZ**, en nombre propio y representación del Grupo Parlamentario **MORENA** de la 24 Legislatura del Congreso del Estado de Baja California, con fundamento en los artículos 27 y 28 de la Constitución Política del Estado de Baja California, 110, 114, 119 y demás aplicables de la Ley Orgánica del Poder Legislativo, hago uso de esta Tribuna para presentar la siguiente **POSICIONAMIENTO**, al tenor de la siguiente:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

"Detrás del uniforme hay un corazón que late por la seguridad de los demás."

El día 02 de Enero conmemoramos el Día Internacional del Policía, es importante reflexionar sobre la importancia de su labor y sobre todo para expresar nuestro agradecimiento por el sacrificio constante que realizan. En un mundo que a veces

parece desbordarse de desafíos, los policías son aquellos que enfrentan el peligro de frente, sin temor alguno y sin buscar reconocimiento ni gloria.

La labor de un policía va más allá de lo que muchos de nosotros podemos imaginar. Cada día, estos héroes sin capa se enfrentan a desafíos y situaciones que requieren **coraje, dedicación y profesionalismo**. Son la línea delgada que separa el orden de la anarquía, la seguridad de la incertidumbre.

La labor policial es un recordatorio constante de que vivir en una sociedad segura y ordenada es un privilegio que no debemos dar por sentado. La presencia de nuestros policías es la garantía de que podemos vivir nuestras vidas diarias sin temor, sabiendo que hay hombres y mujeres valientes dispuestos a defender nuestros derechos y nuestra seguridad.

Pero no solo hoy debemos expresar nuestro agradecimiento; cada día deberíamos reconocer la importancia de su trabajo y brindar nuestro apoyo. La relación entre la población y la policía es crucial, y debemos trabajar juntos para construir puentes de confianza y comprensión.

A todos los policías quiero decirles: **SU LABOR NO PASA DESAPERCIBIDA.** Cada arresto, cada intervención y cada acto de servicio contribuye a la construcción de una sociedad más segura y justa.

Hoy por hoy no solo es agradecer, sino también reflexionar sobre cómo podemos fortalecer la colaboración entre la ciudadanía y la policía. Juntos, podemos construir un futuro donde la seguridad y la justicia sean valores compartidos por todos.

En nombre del Congreso del Estado, manifiesto mi solidaridad y total apoyo a todo el gremio de policías de todo el estado, que día con día arriesgan sus vidas para mantener y velar por la seguridad ciudadana **gracias a todos los policías por su valentía, dedicación y sacrificio.**

Dado en el Salón de Sesiones "Lic. Benito Juárez García "
del Honorable Congreso del Estado, en la Ciudad de Mexicali,
Baja California a la fecha de su presentación.

ATENTAMENTE

DIPUTADA ARACELI GERALDO NUÑEZ